

DIE POSAUNE

Katar der Bestechung von EU-Beamten beschuldigt, vier inhaftiert

- · Mihailo S. Zekic
- 14.12.2022

Die belgische Polizei hat am Sonntag Anklage gegen vier Beamte der Europäischen Union erhoben, die wegen Korruption verhaftet wurden. Der Gruppe wird vorgeworfen, Bestechungsgelder von Katar angenommen zu haben, um die EU-Politik zu beeinflussen. Die Polizei hat Berichten zufolge rund 1 Million Euro in bar beschlagnahmt. Die katarische Regierung streitet die Vorwürfe ab. Zwei weitere Personen in Belgien wurden ebenfalls verhaftet, sind aber offenbar inzwischen wieder freigelassen worden. Andere wurden in Italien verhaftet.

Unter den Angeklagten:

- Die bekannteste der Beschuldigten ist Eva Kaili, eine Vizepräsidentin des Europäischen Parlaments. Kaili ist eine bekannte Unterstützerin von Katar. Als Mitglied des Europäischen Parlaments genießt Kaili Immunität vor Strafverfolgung. Diese wird jedoch aufgehoben, wenn ein Verdächtiger bei der Begehung einer Straftat erwischt wird. Die Behörden erwischten Kaili mit "Säcken voller Bargeld", wie eine dem Guardian zugängliche Quelle berichtet.
- Kailis Lebensgefährte **Francesco Giorgi** ist ebenfalls unter den Verhafteten. Er ist Berater des Europäischen Parlaments für den Nahen Osten und Gründer der Nichtregierungsorganisation "Fight Impunity" (Kampf gegen Straflosigkeit).
- Der derzeitige Vorsitzende der Organisation "Fight Impunity", **Pier Antonio Panzeri**, ist ein ehemaliger Abgeordneter und wurde ebenfalls verhaftet. Die italienische Polizei verhaftete auch seine Frau und seine Tochter. Nach Angaben von *Politico*, das Zugang zum italienischen Haftbefehl hatte, wird Panzeri beschuldigt, "bei Mitgliedern des Europäischen Parlaments zugunsten von Katar und Marokko politisch zu intervenieren".

Was ist so beunruhigend an Katar? Katar ist nicht nur der Sponsor der Fifa-Weltmeisterschaft 2022, sondern auch einer der weltweit wichtigsten Sponsoren des islamischen Terrorismus. Zu den Gruppen, die Katar derzeit oder in der Vergangenheit unterstützt, gehören die Hamas, die Taliban, Al-Qaida und die Muslimbruderschaft. Dass ein islamistisches Regime wie dieses EU-Beamte in der Tasche haben könnte, ist gelinde gesagt beunruhigend.

Die Prophezeiung sagt: Daniel 11, 40 spricht von zwei modernen Machtblöcken: einem "König des Nordens" und einem "König des Südens". Die *Posaune* identifiziert den König des Nordens als ein vereinigtes Europa, angeführt von Deutschland. Der König des Südens ist ein radikaler islamistischer Block. Von dem König des Südens wird prophezeit, dass er den König des Nordens zum Angriff provozieren wird. Der daraus resultierende Krieg wird kein lokaler Konflikt sein, sondern die ganze Welt betreffen. Wie genau Katar in diese Gleichung passt, bleibt abzuwarten. Aber ein islamistisches Regime, das die EU-Regierung infiltriert, ist eine starke Provokation. Wenn Sie mehr erfahren möchten, lesen Sie die kostenlose Broschüre *Der König des Südens* von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry.